



Tiga Titik Sasaran Program Skala Kawasan

YOGYA, TRIBUN - Tahun ini pemerintah pusat melakukan program skala kawasan yang menyoroti tiga titik di bantaran Sungai Gajahwong Kota Yogyakarta yakni di Giwangan Kecamatan Umbulharjo, Prenggan Kecamatan Kotagede, dan Mujamuju Kecamatan Umbulharjo.

Kabid Perumahan Perumahan dan Tata Bangunan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Kawasan Perumahan (PUPKP) Kota Yogyakarta, Sigit Setiawan, menjelaskan bahwa penataan skala kawasan masuk ke dalam program penataan Kota Tanpa Kumuh (Kotaku).

"Kawasan Giwangan-Prenggan nanti mulai dari Bendung Mrican sampai Jembatan Tegalgendu. Sementara untuk Mujamuju ada di sepanjang Jembatan Balerejo sampai jembatan Mujamuju Gembira Loka," ungkapnya, Jumat (22/3).

Sigit mengatakan, total pekerjaan yang akan diselesaikan sekitar 500 meter dengan anggaran dari pemerintah pusat sebesar Rp19 miliar. Saat ini, tahapan pengerjaan tengah memasuki proses lelang oleh satker dan diperkirakan akan selesai lelang pada akhir April ini. "Item penanganannya meli-

puti jalan lingkungan, jalan inspeksi, beberapa IPAL Komunal di Prenggan dan Mujamuju, pagar lereng talud, dan lampu," ucapnya.

Sementara itu, Sigit menjelaskan bahwa peran Pemerintah Kota Yogyakarta dalam proyek tersebut adalah bertanggung jawab pada rumah terdampak. Ia mengatakan bahwa di Giwangan-Prenggan terdapat 24 rumah yang harus dikepras, dan di Mujamuju ada sekitar 60 rumah yang dikepras.

"Di Mujamuju ada di RT 52, RT 29, dan RT 54. RT 52 dekat jembatan. Kalau RT 53 sudah digarap. Lalu selatan Tunjung RT 54 dan

RT 29 sampai SGM. Pengeprasan memang banyak di Mujamuju karena baru dimulai ini," tuturnya.

Terkait anggaran pengeprasan rumah, Sigit mengatakan bahwa masing-masing rumah mendapatkan porsi berbeda. Rentangnya dari Rp1 juta-15 juta. "Kalau yang Rp1 juta itu yang tinggal *finishing* misalkan cat saja. Tidak ada yang ditingkat untuk program ini. Hanya kami komunikasi dengan pemilik rumah untuk letak jendela dan pintu. Ini karena rumah yang awalnya membelakangi sungai akan menjadi hadap ke sungai," tandasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005